

# Nuevo grupo de promotores de derechos humanos en Juárez, Nuevo León

---



0



A- A A+

15 de marzo del 2016

Tras concluir el curso de formación sobre derechos humanos, un grupo de vecinos de la colonia Infonavit Benito Juárez, del municipio de Juárez, Nuevo León rindieron protesta como Promotores

Voluntarios dentro de la red de colaboradores de la Comisión Estatal de Derechos Humanos.

De esta forma, los nuevos promotores asumen la responsabilidad de realizar acciones en su comunidad para difundir los principios universales de los derechos humanos, que son necesarios para fortalecer la cultura de la paz y el Estado de Derecho, así como para servir de enlaces entre los habitantes de esta colonia con la CEDH Nuevo León.

Catalina Rivera Díaz, Presidenta interina del organismo autónomo, señaló que el Programa de Promotores Voluntarios de Derechos Humanos permite llegar a las comunidades de forma directa, formando personas comprometidas a promover, difundir y observar el cumplimiento del respeto de los derechos humanos en sus colonias.

Tras tomar la protesta de las y los nuevos miembros, la ombudsman estatal celebró que más personas se sumen a la red multiplicadora de promotores voluntarios que colaboran en la difusión de los derechos fundamentales de

la persona, a través de la organización comunitaria y la formación de líderes transformadores de su entorno.

Como parte de su capacitación se implementaron distintos cursos, como el de “Formación de Promotores Voluntarios”, donde se imparten temas como: Persona Humana, Axiología de los Valores y Bien Común, Aspectos Básicos de los Derechos Humanos, Funcionamiento de la CEDH, Derechos de los Niños, Derechos de la Mujer, Derechos de las Personas con Discapacidad y Derechos de las Personas Adultas Mayores.